

Jadi Pembina Upacara, Ini Pesan yang disampaikan Waka Polsek Polsek Susukan Lebak

Panji R - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 4, 2023 - 11:11



CIREBON - Maraknya aksit tawuran yang melibatkan anak dibawah umur atau yang dilakukan pelajar akhir akhir ini menjadi tantangan tersendiri buat kepolisian diseluruh jajaran bagaimana upaya yang dilakukan untuk mecegah aksi tersebut. Salah satu uapaya yang dilakukan Kepolisian Sektor Susukan lebak melalui Waka Polsek Susukan lebak secara rutin melaksanakan pembinaan terhadap

anak usia dini.

Terlihat pada hari ini Senin, tanggal 04 September 2023, Waka Polsek susukan lebak Ipda Edi Winoto didampingi Kanit Binmas Aipda Setiyono dan Briptu Husni menjadi Pembina Upacara pada pelaksanaan upacara bendera di Sekolah MTS Al Muawanah Desa Susukan lebak Kecamatan Susukan lebak Kabupaten Cirebon.

Dalam Kegiatan upacara bendera yang rutin dilaksanakan setiap hari Senin tersebut dihadiri Kepala Sekolah, guru dan staf serta diikuti seluruh siswa-siswi MTs Al muawanah Susukan lebak.

Saat Upacara bendera berlangsung waka Polsek menyampaikan pesan kamtibmas kepada seluruh peserta upacara, khususnya tentang bahaya kenakalan remaja dan masalah tawuran di kalangan pelajar.

“Jaga nama baik sekolahnya, kejarlah prestasi yang akan menjadi kebanggaan orangtua, keluarga dan sekolah. Jangan sampai masa depan para siswa hancur karena terlibat dalam perbuatan yang melanggar hukum, sayangi diri sendiri dan keluarga,” pesannya.

Disampaikan pula agar para siswa untuk menjauhi Narkoba serta tidak terlibat terhadap tawuran antar pelajar yang akhir akhir ini sangat meresahkan di kalangan pelajar sehingga membuat resah para orangtua maupun orang lain.

Selain itu, Kanit Binmas juga menyampaikan terkait penggunaan media sosial. Harapannya para pelajar bisa memahami dan bijak dalam menggunakan media sosial.

“Jangan sampai kalian menjadi korban berita yang belum tentu kebenarannya, berita yang diterima agar sebisa mungkin dikaji kebenarannya terlebih dahulu artinya disaring dulu baru disharing, terutama berita-berita hoax,” ujarnya.

Kapolres Cirebon Kombes Pol. Airf Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Susukannlebak Aip H. Soleh Siswoyo, S.H, Mengatakan sesuai dengan arahan pimpinan anggota dan Bhabinkamtibmas harus turun langsung ke sekolah sekolah, hal ini sebagai upaya pencegahan sejak dini di kalangan generasi penerus, diharapkan dengan kegiatan sambang ke sekolah bisa mencegah aksi tawuran terhadap pelajar, Imbuhnya.